
СОДЕРЖАНИЕ

Международные отношения, глобальные и региональные исследования

Гарас Л. Н., Данилевич А. П.

Санкционная политика в отношении России: история и современность 5

Косов Г. В., Казаков Ю. Ю., Татарков Д. Б.

Вопрос о терминологии в арабском дипломатическом языке 12

Миргород Д. А.

Южный Кавказ в проекте Большого Ближнего Востока 17

Бичаков С. А., Павлова Т. А.

«Логистические войны» в Черноморском регионе и вызовы для обеспечения национальной безопасности Российской Федерации 20

Казаков Ю. Ю., Зайцев А. А., Духишорстнов В. И.

Дипломатическая переписка: арабский кейс 25

Политические институты, процессы, технологии

Нелина Л. П.

Особенности изучения «периода несвободы» в деятельности Института национальной памяти Словакии 34

Ярмак О. В., Косов Г. В., Маранчак А. Г., Савина З. С.

Трансформация интернет-контента в сетевых сообществах конфликтных территорий 40

Всеобщая история

Татарков Д. Б.

Боливийско-парагвайская война 1932-1935 гг. в контексте постколониального устройства мира 45

Карабущенко П. Л.

О конспирологическом многозначии в «странной смерти» В. Н. Татищева 54

История и теория политики

Скребец Е. В.

Феномен идеологии византизма и ее влияние на духовно-политические основы российской государственности 60

Социальная философия

Лысенко Е. Г.

К вопросу о социальной роли femina в христианской модели западноевропейского средневекового мира 65

CONTENTS

International Relations, Global and Regional Studies

Garas L. N., Danilevich, A. P.

Sanctions Policy Against Russia: History and Current State 5

Kosov G. V., Kazakov Yu. Yu., Tatarkov D. B.

A Question of Terminology in the Arabic Diplomatic Language 12

Mirgorod D. A.

South Caucasus in The Greater Middle East Project 17

Bichakov S. A., Pavlova T. A.

"Logistics Wars" in the Black Sea Region and Challenges for Ensuring the National Security of the Russian Federation 20

Kazakov Yu. Yu., Zaitsev A. A., Dvushorstnov V. I.

Diplomatic Correspondence: Arabic Case 25

Political Institutions, Processes and Technologies

Nelina L. P.

Features of Studying the «Period of No Freedom» in the Activities of the Nation's Memory Institute of Slovakia 34

Yarmak O. V., Kosov G. V., Maranchak A. G., Savina Z. S.

Transformation of Internet Content in Network Communities of Conflict Territories 40

World History

Tatarkov D. B.

Bolivian-Paraguayan War 1932-1935 in the Context of the Post-Colonial World Order 45

Karabuschenko P. L.

About the Conspiracy Ellipsis in V. N. Tatishchev's "Strange Death" 54

History and Theory of Politics

Skrebets E. V.

The Phenomenon of the Byzantine-Style Ideology and its Influence on the Spiritual and Political Foundations of Russian Statehood 60

Social Philosophy

Lysenko E. G.

The Social Role of Femina in the Christian Model of the European Medieval World. 65